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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y  
PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 36   FECHA: 30 de agosto de 2023 

HORA DE INICIO: 08:30 hrs. HORA DE TÉRMINO: 11:37 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

I. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Inconformidades en compra de equipo médico 
3. Publicación de convocatoria supervisión UAEPE 
4. Ejercicio presupuestal al cierre de agosto 2023 
5. Ratificación de integrantes del Comité de Bioseguridad 
6. Seguimiento a estímulos al desempeño de investigación 
7. Proyección de abasto de insumos médicos 
8. Seguimiento a compra de equipo para Escuela de Enfermería 
9. Actualización de normatividad interna 
10. Avance del registro en cartera de inversión 2024 
11. Mejora de áreas de descanso de residentes 
12. Asignación de departamentos en Unidad Culhuacán 

 

 

II. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
I. Dr. Gaspar: 
1. Preguntó al L. C. Acevedo el avance del proyecto de Nefrointervención. 

 
Éste comentó que se ejecutarán los proyectos con duración máxima de 90 días. 
 

2. Preguntó al Dr. Sierra por la reparación de butacas del auditorio e indicó insistir con la UNAM con 
el apoyo para el pago del servicio. 
 

3. Recordó que el consultorio del triaje permanecerá hasta el próximo invierno 2023-24 para valorar 
su retiro. 
 

4. Hubo 15 trabajadores con síntomas respiratorios y cinco fueron positivos a COVID. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

II. L. C. Acevedo:  
1. Informó: 

 Está pendiente la adquisición de cánulas orotraqueales.  
 

La Mtra. Olvera comentó que el proveedor adjudicado en la compra consolidada no ha cumplido la 

entrega. Se solicitarán por oficio la necesidad urgente y que el proveedor no tiene capacidad de 

respuesta. Los insumos con mayor rezago son: cánulas orotraqueales, sondas orogástricas, sondas 

nasogástricas y cánulas de perfusión. Integrará reporte global para identificar prioridad e informar 

de los que se tiene atraso en entrega.  

 

 Se han presentado cinco inconformidades en la compra de equipo médico.  
 

 Se entregan dos colaciones a los pacientes inscritos en el Proyecto Tlalpan 2020. 
 
El Dr. Vargas mencionó que no aplica y en su caso, debe ser autorizado por el Dr. Pulido y/o el Dr. 
Vargas. 
 

 Se publicó la convocatoria para la supervisión de la obra de la UAEPE. Se presentaron 12 
empresas, se han recibido más de 100 preguntas en el levantamiento de información.  
 

 Hay procesos de adjudicación pendientes que están en revisión del OIC. 
 

2. Pidió autorización para pagar gastos de la Unidad de Transparencia y contratar a personal por 
honorarios para reforzar el área de Servicios Generales.  
 

III. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Se realizarán movimientos presupuestales en función de ajustar la calendarización del presupuesto 
dado el atraso en las entregas de compra consolidada. El mes de agosto se cerrará con ejercicio al 
100%. 
 

IV. Dr. Vargas: 
1. Informó: 

 Se consensó la ratificación de los integrantes del Comité de Bioseguridad. 
 

 Ayer hubo reunión con la Dra. Orozco de CONAHCYT y personal de COFEPRIS para dar 
seguimiento a proyecto de fabricación de stent en la Subdirección de Innovación y Desarrollo 
Tecnológico. 
 
El Dr. Arturo Abundes, presentó el proyecto mostrando lo que se puede hacer sin evidenciar 
avances reales. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
Se les informó que el proyecto tiene 11 años con resultados incipientes y que el objeto del INC no 
es la fabricación de dispositivos sino su diseño y transferencia tecnológica. En este último sentido 
se solicitó apoyo para concretar el proceso.  
 

 En reunión de la DGPIS se trató el tema de estímulos al desempeño en investigación. Ingresaron 

47 solicitudes (todas cumplieron), concluyó el periodo de apelación y se envió la lista a la SHCP 

para determinar quiénes recibieron el estímulo. Se espera la resolución en octubre de 2023; se 

ratificaron los dos investigadores eméritos del SNI; presentaron avance de publicaciones (127 a 

junio 2023) en la plataforma de la DGPIS.  

 

 La Comisión Interna de Investigación definirá qué trabajos que participarán en la reunión anual de 
investigadores. 
 

 El Dr. Pulido tendrá reunión de Comité Interno de Vigilancia del Uso Adecuado de los Recursos 
Destinados a la Investigación ya que debe sesionar antes de la Junta de Gobierno. 
 

 Acudieron a presentación de la plataforma digital de ensayos clínicos de COFEPRIS, los Dres. 
Patricio Ortiz, David Cruz, Gilberto Vargas y la QFB. Yoana Leyva. Les solicitaron acortar los 
tiempos de revisión de los protocolos ya que el promedio actual es de seis meses. Sugieren que los 
comités sesionen de forma conjunta para revisar en bloque los protocolos; esto se evaluará para 
determinar su conveniencia.  
 

 El boletín de la DGPIS saldrá los martes.  
 

 El 5 de septiembre será la revisión de la información de investigación para Junta de Gobierno.  
 

V. Mtra. Olvera: 
1. Entregó reporte de proyección de insumos. Solicitará cubre bocas de triple capa. Puso a 

consideración ocupar cubre bocas sencillos de los cuales hay existencia para las áreas que no son 
de contacto directo con pacientes. Se acuerda.  
 
Tiene lista de material que se ha enviado a esterilización con óxido de etileno al Gea González. 
Pidió apoyo para que el Dr. Guering solicite kits de canulación; preparará oficio para firma del Dr. 
Gaspar.  
 

2. Preguntó por el avance de la remodelación de las centrales de Enfermería. 
 

3. Informó: 

 Quedaron cinco partidas desiertas de la compra de equipo médico: fuente de marcapaso, equipo 
de hiper e hipotermia, sierra sagital, ecocardiógrafo tridimensional y gamma cámara. Se solicitó 
nuevo procedimiento para compra mediante artículo 41, fracción VII de la LAASSP. 



 

 

                                          

                                                                                                                                        

 

Página 4 de 6 
 

 

 

    

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

 Para la Escuela de Enfermería, se integrarán algunas partidas al bloque de compra de equipo 
médico. 
 

 Un camillero comisionado en la representación sindical se ausentó varios meses sin notificación por 
lo que el Sindicato lo dio de baja e incorporó al Enf. José Francisco Guapio. Al asignar al camillero 
a la operación continuó faltando en diversas guardias por lo que se le levantó acta administrativa, 
comprobó algunas faltas pero quedaron cinco sin justificación. En este caso se considera la 
recomendación vertida en COCODI para rescindir de manera directa de común acuerdo con la 
representación sindical. 
 

 Hay personal de confianza que no recibió el estímulo del empleado del mes correspondiente al mes 
de junio aun cuando la circular informativa de que el personal de confianza no es acreedor fue 
emitido en julio.  
 

 En septiembre se conmemora el Día Mundial del Corazón, propuso generar mensajes de expertos 
a medios de comunicación.  
 

 Recibió oficio de la Mtra. Yolanda Fernández con solicitud de nombres del personal que será 
contratado de manera eventual para el Programa de Código Infarto y Diálisis y Hemodiálisis (24 
médicos especialistas, 15 enfermeras, dos camilleros y un técnico radiólogo).  
 

VI. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 

 La importancia de atender las disposiciones en materia de archivos, los acuses de oficios emitidos 
deben conservarse en el área que los envía, la documentación recibida que requiera ser turnada 
para atención debe ser enviada en copia y el área receptora conservar el original. 
 
Hay recomendaciones emitidas por el Archivo General de la Nación con respecto al archivo histórico 
que por el momento no hay transferencias, sin embargo hay que considerar un espacio específico 
para cuando se tengan.  
 

 Hoy se reúne el Patronato de la Fundación Gonzalo Río Arronte y se presentará en acuerdo el pago 
de la adecuación de la sala 3 de Hemodinámica para instalar el angiógrafo. 
 

 Hoy tendrá reunión con la Titular del Órgano Interno de Control para revisar observaciones al acta 
de instalación del Comité de Mejora Regulatoria (COMERI) para con ello avanzar en la actualización 
de normatividad interna (manuales de procedimientos). 
 

 A la fecha están autorizados en cartera de inversión 2024 los siguientes proyectos: UAEPE, equipo 
de investigación, equipos de aire acondicionado con filtros HEPA, equipo de apoyo a áreas médicas 
y equipo de mantenimiento.   
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

VII. Dr. Sierra: 
1. Informó: 

 Dentro de dos fines de semana es el examen de residencias médicas para cardiología, distribuidos 
en sábado y domingo. El sábado tendrá tres horarios: de 8:00 a 10:00 hrs, de 11:00 a 13:00 hrs y 
de 15:00 a 17:00 hrs. El uso de cubrebocas será opcional, se continuará el acceso por la entrada 
principal del auditorio para evitar el ingreso al INC y desinfección de tablets. Todas las entrevistas 
serán virtuales para grabarlas. Se buscará la certificación del proceso. 
 

 Envió solicitud de compra de 46 colchones para áreas de descanso de residentes con cargo al 
fondo de la Dirección de Enseñanza. 
 

 Nueve residentes presentaron trabajo oral en el Congreso Europeo de Cardiología; a cuatro se les 
apoyó con el fondo de la Dirección de Enseñanza, a cuatro por la Unidad Coronaria y uno con sus 
recursos.  
 

 En los criterios de asignación de departamentos de la Unidad Culhuacán se considera a estudiantes 
de maestría y/o doctorado cuando hay disponibilidad.  
 

 Habló con la Dra. Nydia Ávila ya que ha emitido diversos extrañamientos a residentes por no citar 
a los pacientes a la clínica señalada por los adjuntos. Se identificó que el mecanismo de asignación 
es confuso por lo que se corregirá. 
 

 

 
 

NÚMERO ACUERDOS DEL 30-VIII-2023 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Se consensa la ratificación de los 
integrantes del Comité de Bioseguridad. 

 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
30-08-2023 

 
II 

Implementar nuevas estrategias para 
fortalecer el FI de la Revista Archivos de 
Cardiología de México 

 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
29-11-2023 

 
III 

Entregar cubrebocas sencillos al personal 
de áreas que no son de contacto directo con 
pacientes 

 
 
Mtra. Sandra S. Olvera Arreola 

 
 

30-08-2023 
 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Jorge Gaspar Hernández 

 
 
 
 
Director General 

 



 

 

                                          

                                                                                                                                        

 

Página 6 de 6 
 

 

 

    

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO FIRMA 

 
 
 
 
Dr. Carlos R. Sierra Fernández 

 
 
 
 
Director de Enseñanza 

 

 
 
 
 
Dr. Gilberto Vargas Alarcón 

 
 
 
 
Director de Investigación 

 

 
 
 
 
Mtra. Sandra Sonalí Olvera Arreola 

 
 
 
 
Directora de Enfermería 

 

 
 
 
 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
 
 
 
Director de Administración 

 

 
 
 
 
Mtra. Lucía Ríos Núñez 

 
 
 
 
Subdirectora de Planeación 

 

 
 
 
 
C. P. Jair Mendoza García 

 
 
 
 
Subdirector de Finanzas 

 

 
 


